

**PENDAPAT DAN KATA AKHIR
FRAKSI PARTAI KEBANGKITAN BANGSA
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**



**Terhadap
Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen
Tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Belanja
Daerah Kabupaten Kebumen Tahun Anggaran 2022**

**Disampaikan Pada Hari Selasa, 13 September 2022
Pada Sidang Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen**

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Salam sejahtera untuk kita semua,

Yth. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua dan para Anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Yth. Saudara Bupati dan Wakil Bupati Kebumen;

Yth. Unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Kebumen atau yang mewakilinya;

Yth. Saudara Sekretaris Daerah, Para Assisten Sekda, Staf Ahli Bupati dan Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen;

Yth. Para Kepala Dinas, Kepala Badan, Kepala Kantor dan Kepala Bagian dilingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Kebumen;

Yth. Para Camat se- Kabupaten Kebumen;

Yth. Yang kami hormati segenap hadirin peserta Rapat Paripurna Dewan, rekan – rekan wartawan baik cetak maupun elektronik, NGO serta segenap warga masyarakat Kabupaten Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen pada hari ini melalui radio IN-FM.

Pertama marilah kita panjatkan Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas segala limpahan Rakhmat, taufik hidayah dan inayah-Nya kepada kita sekalian sehingga pada hari ini Selasa tanggal 13 September 2022, kita dapat menghadiri Rapat Paripurna DPRD Kabupaten

Kebumen dalam rangka mendengarkan Kata akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022.

Sholawat dan Salam senantiasa tercurah kepada Junjungan kita Nabi Agung *Muhammad Solallohu 'Alaihi Wassalam* sang penuntun kebajikan dalam mencapai maslahatil umah, kesejahteraan bagi kita semua....Amin.

Hadirin Sidang dewan yang terhormat,

Suatu kehormatan bagi Kami Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa DPRD Kabupaten Kebumen bahwa pada hari ini dapat memenuhi tugas untuk menyampaikan Pendapat Kata Akhir dan Pengambilan Keputusan FPKB DPRD Kabupaten Kebumen terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022.

Pada kesempatan yang berbahagia ini perkenankanlah kami FPKB untuk menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

Pertama, pimpinan rapat yang telah memberikan kesempatan kepada kami FPKB DPRD Kabupaten Kebumen, untuk menggunakan mimbar yang terhormat ini guna menyampaikan hasil pembahasan di Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa DPRD Kabupaten Kebumen kepada peserta rapat paripurna pada hari ini.

Kedua kepada saudara Bupati dan jajaran eksekutif terutama tim anggaran pemerintah daerah (TAPD), yang telah menyampaikan Rancangan peraturan daerah tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022 dan mengikuti agenda pembahasan bersama dengan DPRD mulai dari tahapan pembahasan Laporan Semester pertama dan Prognosis anggaran tahun 2022, Perubahan KUA dan PPAS serta Pembahasan Perubahan APBD tahun anggaran 2022.

Ketiga kepada kawan-kawan di Badan Anggaran (Banggar) yang terus mengawal, membahas dan melaporkan hasil pembahasannya kepada kami sesuai dengan fungsinya.

Hadirin Sidang dewan yang terhormat,

Mengawali penyampaian Pendapat Kata Akhir Fraksi kami dari FPKB hanya menegaskan kembali dari catatan-catatan Badan Anggaran :

1. Perlu adanya perbaikan terhadap beberapa kesalahan penulisan pada Raperda Perubahan APBD tahun 2022;
2. Melakukan optimalisasi serapan anggaran, karena dalam laporan semester pertama dan prognosis enam bulan kedepan, serapan anggaran masih rendah;
3. Menyiapkan secara tekhnis pelaksanaan belanja wajib perlindungan perlindungan sosial berupa kegiatan perluasan kesempatan kerja, pelaksanaan fasilitasi pembentukan dan pengembangan kelembagaan nelayan kecil (bantuan subsidi BBM untuk nelayan), Padat Karya Tunai untuk infrastruktur, subsidi BBM bagi Organda, sembako murah dan Bantuan langsung tunai BBM. Badan Anggaran juga merekomendasikan agar kegiatan tersebut dapat dilaksanakan dengan baik dan akuntabel.

Hadirin Sidang dewan yang terhormat,

Dari hasil pembahasan Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa yang telah kami sampaikan, maka kami memberikan keputusan kata akhir Fraksi sebagai berikut :

*Dengan selalu memohon petunjuk dan ridho dari Alloh SWT, pada hari ini Selasa 13 September 2022. Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa DPRD Kabupaten Kebumen. menyatakan **menerima Rancangan Peraturan Daerah***

tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022, Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa meminta untuk segera ditindaklanjuti untuk dimintakan persetujuan dan pengesahan dari Gubernur Jawa Tengah, sebelum ditetapkan dan diundangan kedalam lembaran daerah Kabupaten Kebumen.

Demikian Pendapat dan kata akhir Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa, ada kurang lebihnya kami mohon maaf yang setulus-tulusnya, dan atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Wallohul Muwafiiq Illa Aqwamithorriq

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Kebumen, 13 September 2022

FRAKSI PARTAI KEBANGKITAN BANGSA

DPRD KAB. KEBUMEN

Ketua



H. SAMAN HALIM N

Sekretaris



KHOTIMAH, S.Pd.I, MA